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Андрей Осинцев, Сергей Окороков и Никита Крутиков получили в подарок новые инструменты

Омутинские гармонисты стали победителями
областного фестиваля-конкурса гармонистов «Гармония»

Звучит гармонь народная
 ÔÅÑÒÈÂÀËÈ, ÊÎÍÊÓÐÑÛ, ÊÎÍÖÅÐÒÛ

 Фестиваль-конкурс «ГАРМОНиЯ»
впервые стартовал в Тюменской об-
ласти в мае 2022 года. Отборочные эта-
пы прошли во всех муниципальных об-
разованиях региона, в них приняли
участие 250 гармонистов, заявившихся
в номинациях «Профессионалы» и
«Любители».

Автором проекта фестиваля-конкурса
«ГАРМОНиЯ», организованного в рам-
ках Года культурного наследия народов
России, выступил депутат Госдумы Иван
Квитка, идею поддержали губернатор
Тюменской области Александр Моор и
региональное отделение партии «Еди-
ная Россия».

В рамках фестиваля-конкурса состоя-
лись четыре основных и семь дополни-
тельных концертов, в том числе с учас-
тием лауреатов всероссийских конкур-

сов, профессиональных гармонистов
Павла Уханова, Владимира Бутусова
и других. Также работали две выставки
гармоней.

После прохождения отборочных туров
в числе победителей в категории «Про-
фессионалы» были названы:  Андрей
Осинцев, с. Омутинское, - лауреат 1-й
степени; Никита Крутиков, с. Вагай, -
лауреат 3-й степени (возрастная группа
до 20 лет). Андрею также вручен специ-
альный приз зрительских симпатий по
итогам голосования в социальной сети
ВКонтакте. В возрастной группе старше
20 лет не было равных Сергею Окоро-
кову, ставшему обладателем Гран-при
фестиваля-конкурса «ГармониЯ».

На гала-концерте им были вручены
дипломы и гармони, специально изго-
товленные на Тульской фабрике с лого-

типом фестиваля и гербом Тюменской
области.

- Когда я впервые услышал об област-
ном фестивале «ГармониЯ», не пред-
ставлял, каким масштабным и уникаль-
ным событием он станет для нашего
региона, - признается директор Омутин-
ской детской школы искусств Сергей
Окороков. - На фестивале собрались
гармонисты из разных уголков области.
На примере Омутинского района
можно было видеть, какая пошла твор-
ческая волна. Вместе с работниками
культуры, учащимися школы искусств мы
выезжали в пять сельских поселений
с отборочными концертами. После Тю-
мени мы были вторыми по количеству
заявок на конкурс. Знаменательно,
что его старт прошел в нашей школе с
участием председателя жюри, депутата

Тюменской областной Думы Виктора
Александровича Рейна.

По словам Сергея Алексеевича, кон-
курс принес непередаваемые ощущения.
Это было не соперничество, а скорее
творческий поиск любителей и профес-
сионалов, желание показать  природ-
ные способности, свое понимание на-
родной музыки.

- Осознание победы пришло позже, -
говорит музыкант. - Андрей и Никита -
большие молодцы, ответственно готови-
лись к выступлениям под чутким руко-
водством преподавателя Елены Скир-
диной. Принимаем поздравления ото-
всюду: из Перми, Ростова-на-Дону,
Челябинска, Тобольска, с Севера, из-за
границы. От души рад за ребят, за
школу, за район. Мы привезли три новых
инструмента. Нас приглашают поучаство-
вать в различных проектах, совместно
выступить с оркестрами и ансамблями,
приехать с концертами. Особенно при-
ятно было получить приглашение высту-
пить в Российской академии музыки
имени Гнесиных в Москве.

Неслучайным считает успех омутин-
ских гармонистов бывший директор
Детской школы искусств Тамара Мешал-
кина.

- У нас всегда была сильная баянная
школа, - отметила Тамара Кузьми-
нична. - Баян и гармонь - это созвучные
инструменты. Идея возрождения народ-
ной музыки, фольклорных инструмен-
тальных ансамблей в нашем районе при-
надлежит Владимиру Васильевичу
Окорокову. Многие помнят созданный им
семейный ансамбль Окороковых «Ра-
дость», в котором была заложена хоро-
шая музыкальная культура. По примеру
своего деда Сергей Алексеевич с дет-
ства впитал эти традиции и продолжает
их развивать. На конкурсе он исполнил
на гармони классику, сделал собствен-
ное  переложение, транскрипцию ток-
каты И.С. Баха. Получилось необычно и
мастерски, что подтверждает высокая
оценка жюри.

Как отметила Тамара Мешалкина,
большой вклад в формирование школы
гармонистов вложил бывший препода-
ватель ДШИ Дмитрий Константинов,
прививший десяткам воспитанников
любовь к народному инструменту, искус-
ство импровизации. Сейчас его нара-
ботки продолжает преподаватель по
классу баяна Елена Скирдина - глубо-
кий музыкант и хороший исполнитель.
Со своим наставником талантливые ре-
бята, занимающиеся по общей предпро-
фильной образовательной программе,
изучают гармонь в качестве дополни-
тельного инструмента. Наверняка мы
еще услышим их имена на районных и
региональных конкурсах.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото автора

Социальные гостиные, организован-
ные в Тюменской области, - хороший и
тонкий подход, который может быть
применен и в других регионах. Так оце-

Опыт социальных гостиных -
в другие регионы

 ÍÀ ÒÅÌÓ ÄÍß

нил тюменский опыт по поддержке се-
мей мобилизованных член Обществен-
ной палаты Чувашской Республики Аль-
берт Комахидзе.

«Не раз писал о поддержке семей
мобилизованных, где каждый субъект
России находит интересные и очень важ-
ные направления работы, - сообщил он,
выступая на онлайн-площадке «Экспер-
тного клуба России». - Создание соци-
альных гостиных, где люди могут найти
решение житейских проблем и не оста-
ваться наедине с возникшими вопро-
сами - это очень важно».

Задумывали их, по словам губерна-
тора Александра Моора, как место, куда
родные и близкие мобилизованных
могут прийти и найти ответ на свои во-
просы: поговорить с психологом, полу-
чить консультацию или просто провести
время в кругу единомышленников, выго-
вориться. «Здорово, что эта идея полу-
чила развитие», - отметил он.

ИА «Тюменская линия»
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Нина Поршевникова
на собрании граждан активно

задавала вопросы

Глава Вагайской территории Сергей Новиков,
глава района Олег Кузнецов, прокурор Владимир Третьяков

отвечают на волнующие вопросы жителей, дают разъяснения

 ÑÎÁÐÀÍÈÅ ÃÐÀÆÄÀÍ

На территории Вагайского
сельского поселения прожи-
вает 4 085 человек: из них
360 - дети; более 100 человек -
одинокие пенсионеры. Те, у кого
печное отопление, имеют запас
дров на зимний период. От
всей численности населения
60 процентов - люди трудоспо-
собного возраста. Многие рабо-
тают на железной дороге, есть
те, кто трудится в сфере сель-
ского хозяйства - в обществах с
ограниченной ответственностью
«Зерноток», «Яблочное», СПК
«Победа». Также ведут дея-
тельность крестьянско-фер-
мерские хозяйства.

Развита социальная инфра-
структура. На территории рабо-
тает 17 магазинов. Недавно
администрация «Пятерочки»
приняла решение о круглосуточ-
ной работе продовольствен-
ного магазина.

Решали вопросы
местного значения

В каждой деревне есть ФАПы,
имеется три библиотеки, сель-
ский ДК и клубы, школа, дет-
ский сад. Сергей Новиков по-
благодарил от лица депутатов
Думы сельского поселения ме-
тодиста по спорту Вячеслава
Никонова за проводимую им
работу. В спортивно-массовых
мероприятиях активно участву-
ют вагайцы. Как в прошлом году,
так и в этом, в Вагае зальют
корт, где катаются на коньках
взрослые и дети. Глава поселе-
ния также выразил слова бла-
годарности жителям, предпри-
нимателям, руководителям
сельхозпредприятий, ветера-
нам первички, которые не оста-
лись равнодушными и приняли
активное участие в акции «Для
вас, родные», собирая посылки
с гуманитарной помощью для
мобилизованных.

Бюджет сельского поселения
на 2022 год составляет 9 млн
353 тыс. рублей. Как отметил
Сергей Владимирович, ежегод-
но удается его исполнить более
чем на 90 процентов. Он выра-
зил уверенность, что и в этом
году финансы будут освоены и
потрачены на благо жителей.

Один из вопросов, предло-
женных гражданам к обсужде-
нию, - необходимость оборудо-
вания площадки на территории
Вагайского сельского поселе-
ния для выгула домашних жи-
вотных. Минимальные затраты,
которые могли бы потребовать-
ся на ее обустройство, - около
900 тысяч рублей.  Собрав-
шиеся единогласно проголосо-
вали против.

В завершение своего до-
клада Сергей Новиков обозна-
чил положительные и проблем-

ные моменты развития терри-
тории. В марте радостным со-
бытием стало открытие совре-
менного модульного здания
врачебной амбулатории. Осе-
нью начато строительство авто-
заправочной станции на том
месте, где раньше была старая
заправка. В числе проблем -
высокий тариф на услугу вывоза
жидких бытовых отходов. Этот
вопрос жители поднимают на
каждой встрече. На территории
обустроено 25 контейнерных
площадок для твердых бытовых
отходов. Требуются дополни-
тельные, потому что контейне-
ров в два раза больше. Коснув-
шись этой темы, Сергей Влади-
мирович отметил, что больше-
грузный спецтранспорт, собирая
мусор, разрушает дорожное
полотно. К тому же, по уровню
асфальтирования дорог в рай-
оне Вагайская территория за-
нимает последнюю строку. Это
большая проблема, и можно
понять тех, кто постоянно пи-
шет жалобы, потому что не
может пройти или проехать в
распутицу.

Диалог с местной властью ва-
гайцы начали именно с «дорож-
ной» темы. Г.В. Лесникова по-
интересовалась, можно ли
произвести ремонт возле дома
№ 5 ул. Стройгородок, где на
дороге образовались выбоины?
Глава сельского поселения про-
комментировал, что два года
назад подсыпали щебень, на
следующий год, летом, плани-
руется провести грейдирование
дороги. Также жителей волнует
причина подачи воды в много-
квартирные дома с очень сла-
бым напором. Они спраши-
вают: можно ли решить си-
туацию, установив павильоны
очистки воды. Серей Новиков
пояснил, что в местах, где есть
центральный водопровод ,
стационарные системы очистки
не ставятся. Представитель
ООО «Ромист» объяснил при-
чину плохого напора воды
в квартирах тем, что сгорел
насос. Временно работает ре-
зервный, но его мощность низ-
кая, в ближайшее время будет

приобретен новый насос и про-
блема разрешится.

Прокурор района Владимир
Третьяков, который присутство-
вал на собрании, предложил
организации, оказывающей
коммунальные услуги, возить
воду для людей машинами
до момента устранения не-
поладки.

Е.В. Дендина считает, что на
детской площадке, расположен-
ной в д. Вагайская, нужно де-
монтировать деревянные доми-
ки, так как они несут угрозу
жизни детей. Сергей Новиков
сказал, что требуется провести
обследование детской пло-
щадки и решить вопрос с игро-
вым оборудованием.

О.В. Гольцова поинтересова-
лась, кто разрешил строитель-
ство гаража по ул. Совхозная
возле дома № 37? Глава Ому-
тинского района пояснил, что
разрешение на строительство
выдано комиссией.

Н.П. Поршевникова задала
вопрос о том, какая проводится
работа в части гражданской
обороны в Вагае. Сергей Нови-
ков ответил, что в целях выпол-
нения задач гражданской обо-
роны имеется звуковая си-
стема оповещения, располо-
женная на здании админист-
рации. Нину Петровну также
волнует состояние подвалов
в многоквартирных домах по
ул. 1-й микрорайон, они загряз-
нены. Никем не контролиру-
ется состояние окон, дверей в
подъездах. Глава района Олег
Кузнецов предложил составить
поручение ООО «Ромист» на
предмет обследования подва-

В селе Вагай состоялась традиционная встреча с гражда-
нами. Обычно здесь собрания жителей и местной власти про-
ходят живо, конструктивно и с высокой явкой. Но в этом году в
зале Вагайского СДК было много свободных мест. Глава сель-
ского поселения Сергей Новиков отчитался о проделанной ра-
боте администрацией и о делах на территории. Как обычно,
велась работа с населением. Много выдано справок из похо-
зяйственных книг, это было связано с выполнением работ
по догазификации и оформлением для этого документов.
Граждане также обращались по вопросам мер социальной
поддержки.

лов, подъездов и запланиро-
вать работу согласно проведен-
ному анализу. Также пенсионер-
ка спрашивала, почему до сих
пор нет на железнодорожном
вокзале дежурного полицей-
ского? Возможно ли перенести
остановочный комплекс, распо-
ложенный на перекрестке улиц
Ленина и Совхозная, на улицу
1-й микрорайон? Принято ре-
шение: направить обращение в
АО «ТОДЭП».

Несмотря на то что Поршев-
никова обозначила несколько
проблемных вопросов, Нина
Петровна выразила слова бла-
годарности главе поселения и
считает работу, проведенную
местной властью на территории,
удовлетворительной. Также по-
благодарила за работу Сергея
Новикова и Олега Кузнецова
Н.В. Сухинина - за устройство
тротуара от улицы Железнодо-
рожников до железнодорож-
ного моста. И попросила уста-
новить уличное освещение на
этом отрезке дороги.

На встрече граждан вы-
ступили первый заместитель
главы района по социальным
вопросам Елена Малушкова,
специалисты различных учреж-
дений. Они рассказали о ра-
боте ведомств и ответили на
вопросы собравшихся.

В завершение встречи Сергей
Новиков призвал жителей со-
блюдать требования пожарной
безопасности в зимний период.
Выразил слова благодарности
за активность и отзывчивость
жителям поселения.

Марина НИКОНОРОВА
Фото автора

Почта России запустила
безналичную оплату денеж-
ных переводов. Сервис досту-
пен более чем в 35 тыс. почто-
вых отделений по всей Рос-
сии, в том числе в Тюменской
области, и действует для тран-
закций внутри страны.

Если раньше все переводы
между физическими лицами
компания принимала только
наличными, то теперь их
можно оплатить с помощью
банковской карты. Чтобы совер-
шить перевод, не нужно откры-

Денежные переводы
можно оплатить картой

 ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

вать счет или быть постоянным
клиентом Почты России. 

Перевод до 100 тыс. руб. по-
лучателю могут выдать налич-
ными уже в течение часа после
отправки. Суммы больше, как
правило, приходят за один - два
дня. Однако для отдаленных
населенных пунктов, где нет
электронных каналов связи или
требуется время для доставки
денежных купюр, этот срок мо-
жет достигать шести дней. Мак-
симальная сумма транзакции -
500 тыс. руб. для переводов по

конкретному адресу. Для пере-
водо в  «Форса ж» ,  кот орые
можно получить в любом
отделении Почты, лимит -
300 тыс. руб. 

«Получать денежные пере-
воды на почте удобно, в пер-
вую очередь, людям, у которых
н е т  б а н к о в с к о й  к а р т ы .
Пользуются услугой и жители
небольших сел и поселков,
которым далеко добираться
до ближайших банкоматов.
Теперь отправить им деньги
будет проще - для этого

больше не нужно снимать на-
личные. В наших планах - запу-
стить отправку переводов и
в онлайн. Например, в 2023 г.
совершить перевод с банков-
ской карты можно будет че-
рез мобильное приложение
Почты», - прокомментировала
руководитель бизнеса «Финан-
совые технологии» Почты Рос-
сии Алена Бочарова.

В 2021 г. в отделениях Почты
появилась возможность безна-
личной оплаты наложенного
платежа. С его помощью поку-
патели интернет-магазинов мо-
гут рассчитываться за товар при
получении посылки. Сейчас
около 30 % клиентов Почты
оплачивают наложенный пла-
теж картой.

Пресс-служба
АО «Почта России»

Жители
уплатили налоги

78 % начисленных налогов на
имущество уплатили в ходе на-
логовой кампании жители до
1 декабря. Тем, кто не успел это
сделать, помимо основного на-
лога придется выплатить еще и
задолженность, которая увели-
чивается каждый день за счет
начисления пени. Проверить и
погасить задолженность по
имущественным налогам мож-
но через личный кабинет нало-
гоплательщика для физлиц или
на портале Госуслуги; в банко-
матах и банковских мобильных
приложениях в разделе поиск
задолженности по ИНН.

ИА «Тюменская линия»

 ÊÎÐÎÒÊÎ



« С Е Л Ь С К И Й  В Е С Т Н И К »   3 стр.7 декабря 2022 года

ИЗВЕЩЕНИЕ О НЕОБХОДИМОСТИ СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА
МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

 Заказчик кадастровых работ Эргардт Сергей Петрович
(627060, ул. Ленина, д. 48, с. Вагай Омутинского района Тю-
менской области, тел. 8-902-850-15-16) извещает участников
долевой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный: Тюменская
область, Омутинский район, в границах АОЗТ «Яблочное» (ка-
дастровый номер 72:13:0000000:117), что кадастровым инже-
нером Титовым Денисом Германовичем, № квалификацион-
ного аттестата 72-15-814, почтовый адрес по которому осуще-
ствляется связь с кадастровым инженером: 627013, Тюмен-
ская обл., г. Ялуторовск, ул. Пионерская, 17, адрес электронной
почты iezekiil.2010@mail.ru, тел. 8-982-921-62-53, являющегося
работником юридического лица ООО «НПЦ «ГЕОНИК», подго-
товлен проект межевания земельных участков для выдела
земельных участков из исходного земельного участка с ка-
дастровым номером 72:13:0000000:117 по местоположению:
обл. Тюменская, р-н Омутинский, с/п Вагайское, АОЗТ «Яблоч-
ное».

С проектом межевания земельных участков можно ознако-
миться по адресу: Тюменская область, г. Ялуторовск, ул. Нови-
кова, 24/3, понедельник - пятница с 8 до 17 час. При ознаком-
лении с проектом межевания и представлении предложений о
доработке проекта межевания заинтересованным лицам не-
обходимо представить в подлиннике документ, удостоверяю-
щий личность (представителям - документ, подтверждающий
полномочия), документ, удостоверяющий право на земельный
участок.

Обоснованные возражения относительно размера и место-
положения границ выделяемого в счет земельных долей зе-
мельных участков необходимо вручать или направлять по ад-
ресу: 627010, Тюменская область, г. Ялуторовск, ул. Новикова,
24/3, тел. 8 (3452) 500-534 ООО НПЦ «ГЕОНИК», в течение 30
дней со дня опубликования настоящего извещения.

ДУМА
ОМУТИНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

Р Е Ш Е Н И Е

5 декабря 2022 года                                    № 17
с. Омутинское

О внесении изменений в решение Думы
от 01.12.2021 № 28

Внести в решение Думы Омутинского сельского поселения от
01.12. 2021 № 28 «О бюджете Омутинского сельского поселения
на 2022 год и  плановый период 2023 и 2024 годов» следующие
изменения:

Статья 1
1. В части 1 статьи 1 решения пункты 1, 2, 3, 4 изложить в

следующей редакции:
«1) общий объем доходов бюджета сельского поселения в сум-

ме 18 860,4 тыс. рублей;
2) общий объем расходов бюджета сельского поселения в сум-

ме  20 700,7  тыс. рублей;
3) верхний предел муниципального внутреннего долга сельско-

го поселения на 1 января 2023 года в сумме 0,0 тыс. рублей, в том
числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям сель-
ского поселения 0,0 тыс. рублей;

4) дефицит бюджета сельского поселения в сумме 1840,3 тыс.
рублей».

2. Приложение 1 изложить в редакции согласно прило-
жению 1 к настоящему  решению.

3. Приложение 3 изложить в редакции согласно прило-
жению 2 к настоящему  решению.

4. Приложение 5 изложить в редакции согласно прило-
жению 3 к настоящему  решению.

5. Приложение 7 изложить в редакции согласно прило-
жению 4 к настоящему  решению.

6. Приложение 9 изложить в редакции согласно прило-
жению 5 к настоящему решению.

Статья 2
1. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального

опубликования.
2. Приложения к решению обнародовать в местах размещения

информационных стендов для обнародования правовых актов
Думы Омутинского сельского поселения (здание районного Дома
культуры, находящееся по адресу: ул. Калинина, 3, с. Омутинское
Омутинского района Тюменской области; здание районной биб-
лиотеки, находящееся по адресу: ул. Советская, 128, с. Омутин-
ское Омутинского района Тюменской области; здание Чуркин-
ского СДК, находящееся по адресу: ул. Тимирязева, 1а, с. Омутин-
ское Омутинского района Тюменской области; помещение
Кашевской сельской библиотеки, находящееся в здании Кашев-
ского сельского клуба, по адресу: ул. Школьная, 1, д. Кашевская
Омутинского района Тюменской области).

Председатель Думы А.Ю. СМИРНОВ

Ираида Ивановна и Александр Григорьевич Девятых
оставили о себе добрую память

 ÏÎ ÏÐÎÑÜÁÅ ×ÈÒÀÒÅËß

Знать историю своей семьи,
помнить о родных должен
каждый человек, уверена жи-
тельница села Омутинского
Светлана Девятых. Она обра-
тилась в редакцию, чтобы
рассказать о своей свекрови
Ираиде Ивановне Девятых.
Пенсионерка ушла из жизни
совсем недавно - в октябре
этого года, не дожив неделю
до своего восемьдесят вто-
рого дня рождения.

В советские годы Ираида
Ивановна с мужем и сыном
Николаем переехали в Омутин-
ский район из Кировской об-
ласти. Здесь она трудилась в
литейном цехе авторемонтного
завода, который в то время
был известен по всей стране.
Женщина добросовестно справ-
лялась с нелегкой работой. За
производственные достижения
ударник коммунистического
труда неоднократно отмечалась
почетными грамотами и преми-
ями. Фотографию передовика
даже размещали на заводской
Доске почета. В 1977 и 1980
годах она была признана побе-
дителем социалистического со-
ревнования. В 1986 году Указом
Президиума Верховного Со-
вета СССР награждена меда-
лью «За трудовое отличие». В
этом же году ей было присвое-
но звание «Ветеран труда».
Кроме того, Ираида Ивановна
занималась общественной ра-
ботой. В восьмидесятые явля-
лась депутатом районного Со-
вета народных депутатов по из-
бирательному округу № 28.

Светлана Филипповна также
с теплотой отзывается и о
свекре. Александр Григорьевич
работал монтером в Этусе. За
трудовые успехи специалист
отмечался наградами и поощ-
рениями, занимал призовые
места в профессиональных кон-
курсах. О том, что у «дяди
Саши» золотые руки в селе
знали все. К нему часто обра-
щались, чтобы отремонтировать
телефон или сложить печи, не-
которые из них «дымят» до сих
пор. На своей «моторашке» -
мотороллере с будкой - мастер
колесил по всему району. Бла-
годаря приработку деньги в
доме водились всегда. У Алек-
сандра Григорьевича, у первого
во дворе, появилась машина.
Он никому не отказывал в по-
мощи, если нужно, мог довезти

Помним о своих корнях

до вокзала или встретить с по-
езда. Денег не брал, не было
тогда рыночных отношений.
Люди помогали друг другу про-
сто по-человечески.

В 2010 году супруги отметили
золотую свадьбу. Через два года
главы семьи не стало.

- Ираиду Ивановну и Алексан-
дра Григорьевича я очень ува-
жала, - делится Светлана Фи-
липповна. - Они прожили чест-
ную трудовую жизнь. Когда вы-
шли на пенсию, купили неболь-
шой домик в деревне Сороки-
ной. Пока позволяли силы, лю-
били с марта проводить время
на даче, которую обустроили
собственными руками: привели
в порядок участок, подлатали,
покрасили дом, построили баню
и стайки. Излишки урожая сда-
вали в больницу или детские
сады. А какие у Ираиды Ива-
новны были цветники! Что бы
она ни посадила, все росло и
цвело. В комнатах тоже стояли
всевозможные герани, бегонии.
Сколько мы потом поотдавали!
Она всегда говорила: «Я люблю
землю». В пожилом возрасте
родители стали верующими, у
них дома были иконы. Алек-
сандр Григорьевич вместе с
Лидией Ивановной Самсоновой
восстанавливали в Омутинском
церковь.

Не все было гладко в жизни
супругов, продолжает Светлана
Девятых. Пережили они и кри-
зисы, и тяжелые проблемы, но
преодолели их, со всем справи-
лись.

Оставшись одна, Ираида Ива-
новна не захотела переезжать

к детям, осталась жить во вто-
ром микрорайоне, где у нее
оставались заводские подруги и
много хороших знакомых.

- Больше сорока лет она про-
жила в этом доме, - отмечает
Светлана Филипповна. - У них
подъезд как одна семья, на-
столько дружные соседи. Мы,
конечно, ей помогали, кушать
возили, оплачивали коммуналь-
ные. Но Ираида Ивановна не
могла усидеть без дела, до
последнего пыталась что-то де-
лать в огороде, потом давление
подскакивало. Муж постоянно
ей напоминал: «Мама, сейчас
твоя работа - выйти на лавочку,
с соседями посидеть, пооб-
щ а т ь с я » .  О н а  н е  л ю б и л а
кого-то беспокоить, обременять
разговорами о болезнях. В по-
следнее время ее подкосил ко-
вид, то пульс частый, то с серд-
цем плохо. Лежала в стацио-
наре, скорую вызывали. Когда
становилось полегче, выходила
н а  ул и ц у  п о г ул я т ь .  Уш л а
свекровь тихо, как и мечтала -
во сне.

У Ираиды Ивановны две
внучки: Татьяна работает юри-
стом в Сургуте, Ольга - пред-
приниматель. Помнят о ней и
правнуки: Арсений, Александра,
Камилла и Оскар. Как говорит
Светлана Филипповна, в их се-
мье дорожат памятью о близ-
ких и передают уважение к ним
подрастающему поколению. В
этом году ее старший внук Арсе-
ний взял фамилию бабушки
с дедушкой, а значит, род
Девятых будет продолжаться.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото из семейного альбома

 ÓÑËÓÃÈ ÍÀÑÅËÅÍÈÞ

Соответствующие реше-
ния правительств субъек-
тов приняты на прошлой
неделе. В среднем тарифы на
электроэнергию в Тюмен-
ском регионе выросли на
9  % ,  о д н а к о  с л е д у ю щ и е
1,5 года плановой индексации
для граждан не будет.

Размер тарифов на электро-
энергию установлен распоряже-
нием Региональной энергети-
ческой комиссии Тюменской

Тарифы проиндексированы

области, ХМАО-Югры и ЯНАО
от 29 ноября 2022 г. № 30
Согласно документу с 1 де-
кабря 2022 года для жителей
сельской местности, а также
горожан и сельчан, чьи дома
оборудованы электроплитами
и/или электроотопительными
установками, одноставочный та-
риф будет равен 2,43 руб./кВт*ч.
Для остального  населения
он составит 3,45 руб./кВт*ч.
Тарифы указаны с учетом НДС.

Подробнее с новыми тарифа-
ми для всех категорий потреби-
телей - физических лиц и раз-
мерами тарифов, дифференци-
рованных по зонам суток,
можно ознакомиться на сайте
g e s b t . r u  в  о д н о и м е н н о м
разделе.

Добавим, индексация тари-
фов ЖКХ с 1 декабря 2022 года
проведена в соответствии с по-
становлением Правительства
РФ от 14 ноября 2022 г. № 2053.
Следующее повышение тари-
фов, согласно прогнозу Мин-
экономразвития, ожидается
с 1 июля 2024 года.

Отдел по связям
с общественностью

и работе со СМИ

С 1 декабря 2022 года прошла индексация тарифов на элек-
троэнергию для населения Югры, ЯНАО и Тюменской области.


